

## Intégration économique : L'ALEA et la culture

### QUESTION

Quelles seront les conséquences de l'ALEA pour la culture? Exposera-t-il davantage les industries culturelles du Canada à la concurrence des États-Unis et des autres pays? Travaillez-vous à obtenir une exemption culturelle?

### RÉPONSE SUGGÉRÉE

- Les négociations de l'ALEA doivent normalement se dérouler sur une période de sept ans environ; il n'y a donc pour l'instant aucun risque pour la culture au Canada.
- Comme dans les autres instances, le Canada va continuer de défendre les intérêts de ses industries culturelles dans les négociations de l'ALEA.